

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международного права

Аннотация к дипломной работе

**ЭКСТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ И ТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ ДЕЙСТВИЕ
ЗАКОНОВ В МЕЖДУНАРОДНОМ ЧАСТНОМ ПРАВЕ (НА ПРИМЕРЕ
ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ)**

Назаргылыджова Мылайым

Научный руководитель –
кандидат юридических наук доцент Н.В. Шакель

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы 60 страниц. Список использованных источников занимает 7 страниц и включает 59 позиции.

2. Перечень ключевых слов

СФЕРА ДЕЙСТВИЯ ЗАКОНОВ, МЕЖДУНАРОДНОЕ ЧАСТНОЕ ПРАВО, ТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ ДЕЙСТВИЕ ЗАКОНОВ, ЭКСТЕРРИТОРИАЛЬНОЕ ДЕЙСТВИЕ ЗАКОНОВ, ЗАЩИТА ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ.

3. Содержание работы

Объектом исследования являются общественные отношения, связанные с территориальным и экстерриториальным действием законов в международном частном праве.

Предметом исследования реализация принципов территориального и экстерриториального действия законов в международном частном праве применительно к персональным данным.

Целью работы является определение направлений для совершенствования правового регулирования персональных данных с учетом принципов территориального и экстерриториального действия законов в международном частном праве.

Методология научного исследования включает комплекс общенаучных, частных и специальных методологических принципов с использованием таких методов как формально-логический, исторический, сравнительно-правовой, системно-структурный, методов анализа, синтеза, индукции и дедукции.

Полученные результаты и их новизна. Определены этапы формирования, рассмотрена сущность принципов территориального и экстерриториального действия законов в международном частном праве, предложено их определение. Выявлены тенденции и способы закрепления и осуществления принципов территориального и экстерриториального действия законов в иностранных государствах применительно к персональным данным. Определено направление для дальнейшего совершенствования законодательства Республики Беларусь в области персональных данных.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы в научно-исследовательской и правоприменительной деятельности.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, three chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 60 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 59 positions.

2. Keywords: THE SCOPE OF THE LAWS, PRIVATE INTERNATIONAL LAW, TERRITORIAL APPLICATION OF LAW, EXTERRITORIAL APPLICATION OF LAW, PERSONAL DATA PROTECTION.

3. The content of the work

The object of the study is principles of territorial and extraterritorial application of laws in private international law.

The subject of the study is implementation of principles of territorial and extraterritorial application of laws in private international law in the context of personal data protection.

The purpose of the research is to determine areas for improvement of legal regulation of personal data protection in the light of the principles of territorial and extraterritorial application of the laws in private international law.

The methodology of the research for a complex of general scientific, private and special methodological principles using such methods as formal-logical, historical, comparative-legal, system-structural, methods of analysis, synthesis, as well as induction and deduction.

The results obtained and their novelty. The study clarifies stages of development, considers nature of the principles of territorial and extraterritorial application of laws in private international law; reveals tendencies and ways of establishing and implementing the principles of territorial and extraterritorial application of laws in foreign countries in regard to personal data; determines directions for further improvement of the legislation of the Republic of Belarus in the field of personal data protection.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The study has been conducted independently.

Recommendations on the usage. The results of the research can be applied in the process of further research of the issue and in the law enforcement practice of bodies.